
平成２ ６ 年 第２ 回真室川町教 育 委 員 会臨時会 会議 録

平成２ ６ 年５ 月２ １ 日（ 水） 午前８ 時４ ５ 分よ り 、真室川町中央 公民館 に お い て 平

成２ ６ 年第２ 回真室川町教 育 委 員 会臨時会を 開催し た 。

１ ．出席委 員     委 員 長   土田 稔

          委 員    遠 田 且子

          委 員    沓澤 力

          委 員    佐藤 奈津紀

          教 育 長   新田 隆治

２ ．事務局 出席者  教 育 課長  八鍬 重一

          総務管理・学校教 育 担当

          課長補佐  佐藤 洋子

          生涯学習・ス ポ ー ツ 担当

          課長補佐  庄司 利彦

３ ．会議 案 件

  日程第１   議 案 第３ ７ 号

         平成２ ６ 年度教 育 予算補正案 の 原案 に つ い て

  日程第２   そ の 他

  日程第３   閉会

４ ．会議 の 経過

土田委 員 長

教 育 課長

た だ 今の 出席委 員 は ５ 名で す 。定足数に 達し て お り ま す の で 、た だ 今

よ り 平成２ ６ 年第２ 回真室川町教 育 委 員 会臨時会を 開催し ま す 。本日の

案 件は 、日程第１ 及 び 日程第２ と なっ て お り ま す 。初め に 、日程第１ 議

案 第３ ７ 号「 平成２ ６ 年度教 育 予算補正案 の 原案 に つ い て 」 を 議 題に い

た し ま す 。事務局 よ り 説明を お 願 い し ま す 。

当該生徒の 現状に つ い て は 、前回の 教 育 委 員 会で 説明済で す の で 、今

回は 省略い た し ま す 。当該生徒は 車椅 子を 使用し て い る た め 、施設整備

完了ま で の 期間は 、１ 階教 室で の 個別対応 を 検 討し て お り ま す 。

なお 、現在の 教 員 体制で は 人員 が 不足す る た め 、学校か ら 担当指導員

の 追加 要請が あり ま し た 。担当指導員 と し て 、中学生に 直接指導可 能な

人、養護の 心得が ある 人、女子生徒と 早期の 人間関 係作り が 可 能な人の

３ 点に つ い て 要望さ れ ま し た 。以上の 条件を 全て 満た す こと か ら 、小野

相談員 を お 願 い し た い と 考え て お り ま す 。当該生徒の 指導を 担当す る 日

数は 、週３ 日を 予定し て お り ま す 。

次に 、バ リ ア フ リ ー に 伴う工事の 説明で す が 、小規 模エ レベ ー タ ー 工

事に つ い て は 、現在は 荷 物専用の 大き さ と なっ て い る た め 、人も 乗り 降

り 可 能に す る た め に 改修を 実施す る も の で す 。エ レベ ー タ ー 出入り 口の

建具 交換工事に つ い て は 、現在は 内側に 開く 扉と なっ て い る た め 、１ 階

か ら ３ 階ま で の 計 ３ か 所を 引 き 戸へ 交換す る も の で す 。椅 子式階段昇降
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機設置工事に つ い て は 、配膳室の 入り 口ま で １ メ ー ト ル 程の 段差が ある

た め 、車椅 子の ま ま 移 動可 能に す る も の で す 。エ レベ ー タ ー を １ メ ー ト

ル 下 へ 降ろ す 構造も 検 討し ま し た が 、費用面等を 考慮し 、椅 子式階段昇

降機を 導入す る こと と し ま し た 。職員 用ト イ レ改修工事に つ い て は 、扉

を 引 き 戸へ 改修し 、手す り 及 び 仕切り も 整備す る も の で す 。冷暖房設置

工事に つ い て は 、現在特別支援 教 室を 使用し て い る 生徒の 学習場所を 美

術準備室に 変更す る こと か ら 、美術準備室に 冷暖房を 設置す る も の で す 。

階段手す り 設置工事に つ い て は 、椅 子式階段昇降機の 設置完了ま で の 期

間、介助なし で 図書室へ 出入り 可 能に す る た め に 手す り を 設置す る も の

で す 。説明は 以上で す 。

何 か 質問等あり ま す か 。

あり ま せん 。

無い よ うなの で 、私か ら ２ 点質問い た し ま す 。１ 点目は 、次年度以降

に 費用が 発生す る の は 、エ レベ ー タ ー の 保守料だ け で し ょ うか 。２ 点目

は 、期間的及 び 予算的な問題も あり ま す が 、汎用性を 求 め る 意 見も 出て

く る か と 思い ま す 。そ の 点に つ い て は ど うお 考え で し ょ うか 。

１ 点目に つ い て は 、エ レベ ー タ ー の 保守料の み と なり ま す 。２ 点目に

つ い て は 、現状の 課題と し て 、エ レベ ー タ ー 、ト イ レ、美術室ス ロー プ

の 改修が 挙 げら れ ま す が 、現時点で は 今回提示し た 工事で 十分対応 可 能

で す 。

他に 何 か あり ま す か 。

あり ま せん 。

無い よ うで す の で 、日程第１ 議 案 第３ ７ 号「 平成２ ６ 年度教 育 予算補

正案 の 原案 に つ い て 」 を 承認す る こと に 異 議 あり ま せん か 。

あり ま せん 。

異 議 なし と 認め 、日程第１ 議 案 第３ ７ 号は 承認さ れ ま し た 。続き ま し

て 、日程第２ 「 そ の 他」 に つ い て 、何 か あり ま す か 。

（ 東北６ 県 市町村連合会研修会に つ い て 説明）

他に 何 か あり ま す か 。

（ 教 育 研究 セ ンタ ー 移 転検 討会で の 内容に つ い て 説明）

他に 何 か あり ま す か 。

あり ま せん 。

無い よ うで す の で 、以上を も ち ま し て 平成２ ６ 年度第２ 回真室川町教

育 委 員 会臨時会を 閉会い た し ま す 。あり が と うご ざ い ま し た 。
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